



ASSOCIATION POUR LA PRESERVATION DES PATRIMOINES  
AGRICOLES ET PAYSAGERS DE LA VALLEE D'YTRAC

## Conférence de presse

### Lundi 7 juin à 10h à Belbex

L'Association pour la Préservation du Patrimoine Agricole d'Ytrac (APPY) vous invite à assister à la Conférence de presse qu'elle organise le lundi 7 juin à 10h.

Le 2 avril 2021, M. Bruno Faure, Président du Département, a convoqué une réunion de « concertation agricole » réunissant agriculteurs, exploitants et propriétaires pour leur présenter un projet de nouvelle route contournant Aurillac par l'Ouest.

Au cours de cette réunion les agriculteurs ont découvert brutalement un projet démesuré de construction de 6 km d'une sorte d'autoroute (2x2 voies) à travers champs et sans aucune utilité, s'agissant de contourner une ville qui se dépeuple par son axe le moins fréquenté.

La conséquence immédiate en serait la destruction de 30 ha de terres agricoles dans le Bassin d'Aurillac. Qui s'additionnerait à la centaine d'hectares détruits depuis quelques années dans la même zone (Esban 1, La Sablière, Esban 2, déviation N122...).

Sans compter le drame quotidien pour une dizaine d'exploitants de voir leurs exploitations littéralement coupées en deux par une véritable autoroute.

Il n'est plus possible aujourd'hui d'accepter un nouveau recul de l'agriculture dans le secteur, recul devenu désormais une cause nationale. Pour mémoire, en 8 ans, plus de 1000 ha de terres agricoles ont été détruites dans le Cantal, soit l'un des taux le plus fort en France par rapport au nombre d'habitants.

Ce projet est une folie écologique, totalement anachronique et dépassée, en rupture totale avec toutes les orientations publiques en faveur de la protection de l'environnement, de la nature et des paysages. La prise de conscience climatique et écologique, la crise sanitaire, la montée du télétravail, la voiture électrique ... tout contribue à faire de cette route un projet d'un autre temps.

Une Association de Préservation de la Vallée d'Ytrac s'est créée pour s'opposer fermement à ce projet inutile, absurde, coûteux, anti-agricole et anti-écologique. Elle est heureuse de vous inviter à une conférence de presse sur place, dans une exploitation surplombant le futur tracé retenu par le Département.

**Rendez-vous le lundi 7 juin à 10h à l'EARL Bonnet, chemin d'Antuejoul à Belbex.**

Le bureau de l'APPY